

十小だより



令和4年度2月号 No. 603

令和5年1月31日発行

武蔵村山市立第十小学校

校長 中村 清敬

【教育目標】

－くすの木のように優しくたくましく－

- ・やる気いっぱい（自分で考える子）
- ・笑顔いっぱい（自分も友達も大切にする子）
- ・力いっぱい（丈夫でたくましい子）

【<http://www.city.musashimurayama.lg.jp/school/mmced10s/>】

多様なつながりを生み出してきた1年間

副校長 今井 一馬

子供たちが日々学び続けている一方、教員も研究を通して研鑽を続けています。今年度の本校の研究テーマは「一人一人が多様なつながりをもちながら探究し続ける授業づくり」です。この研究で生み出された「多様なつながり」の一端を御紹介します。

異年齢のつながり

昨年度の縦割り班清掃から始まり、縦割り遊びや縦割り全校道徳にまで発展しました。異年齢間の交流が日常的に見られるようになり、学校での兄弟・姉妹の関係を微笑ましく見守っています。



【縦割り全校道徳による話し合い】

2月には、縦割り避難訓練も予定しており、緊急時の高学年のリーダーシップに期待しています。

保護者・地域とのつながり

7月に実施した「夏まつり」、そしてつい先日行った「もちつき大会」（裏面参照）は、保護者・地域の御協力なくしては成立しませんでした。

特に夏まつりでは、新設したマーケットエリアの現金のやり取りにおいて保護者に御協力いただいたり、訳あり野菜販売では地域の農家の方から野菜を御提供いただいたりと、新しいチャレンジを後押ししていただきました。この取組が評価され、金融広報中央委員会主催「第19回金融教育に関する実践

報告コンクール」において優秀賞を受賞しました。

実社会とのつながり

4年生は、環境問題について取り組んでおり、まずは身近な電気使用量の削減を目指しました。4年生がポスターや放送などで全校に呼び掛けたり、余分な電気を消してくれたりしたおかげで、取組後の10月から12月の電気使用量が、昨年を大きく下回りました。環境への負荷を下げるとともに、高騰している電気代を節約して、税金の支出を抑えることにもつながりました。



【昨年と今年の電気使用量比較の掲示物】

まち（武蔵村山市）とのつながり

市は今年度から「まちづくり学習」を推進しており、子供たちは学校の外へ探検に行ったり、見学に行ったりしています。5・6年生ではその総まとめとして、2月1日から3日にかけてイオンモールを見学します。SDGsをテーマに見学をしていきますが、いくつかの店舗ではお店の方へインタビューを実行します。12月にアナウンサー宮崎瑠依さんに教えていただいたことを生かして、お店の取組を聞き出せることを願っています。調べたことは模造紙にまとめて、2月中旬からモール2階に掲示する予定です。お立ち寄りの際には、ぜひ御覧ください。

2月の行事予定



- 1日(水) ALTとの授業(4年)
- 2日(木) 安全指導日
新1年生保護者会(14:30から)
- 3日(金) 村山漢検(4年)委員会(6校時)
- 6日(月) 全校朝会 村山漢検(6年)
長縄週間始 児童集会(体育)
- 7日(火) 避難訓練(たてわり班)
- 8日(水) ALTとの授業(5年)
- 9日(木) たてわり遊び
- 10日(金) 4時間授業(給食あり)
- 13日(月) 全校道徳
- 15日(水) ALTとの授業(3年)
- 17日(金) 4時間授業(給食あり)
長縄週間終
- 20日(月) 児童集会(集会)
- 21日(火) 送別スポーツ大会(5・6年)
- 22日(水) ALTとの授業(1・2年)
- 23日(木) 天皇誕生日
- 24日(金) クラブ活動最終(6校時)
- 27日(月) 授業参観・保護者会(3・4年)
- 28日(火) 授業参観・保護者会(1・2年)

* 3月の主な行事*

- 1日(水) 6年生を送る会
授業参観・保護者会(6年)
- 2日(木) 授業参観・保護者会(5年)
- 22日(水) 大掃除
1~4年 4時間授業(給食あり)
5・6年 卒業式予行(6時間授業)
- 23日(木) 卒業証書授与式(1~5年休業日)
- 24日(金) 修了式

☆☆村山漢字検定☆☆

今年度も村山漢字検定が実施されます。

- ① 3日(金)4年生、6日(月)6年生が受検します。
- ② 実施時間は40分とし、説明を含め45分で行います。
- ③ 80点以上を合格とし、合格証を渡します。
家庭学習にも、ぜひ漢字練習を取り入れ、御家庭での支援をいただければ幸いです。



出欠連絡アプリへの切り替え

お手紙でもお知らせしておりましたが、出欠連絡について、2月からメールのものからアプリへの切り替わりとなります。引き続き連絡帳やお電話での欠席連絡対応も行いますが、アプリでのスムーズな確認に御協力をお願いします。

席書会

1月11日・12日の2日間にかけて、低学年は各教室で、中・高学年は体育館で席書会を行いました。

とても寒い日でしたが、用務主事さんが朝早くからストーブなどを用意してくださり、凍えることなく書き上げることができました。どの学年も一生懸命に書き上げました。



もちつき大会

3年ぶりにもちつき大会を行うことができました。朝早くからPTA、学運協、青少対、おやじの会等のみなさんが準備をしてくださりました。体育館には、もち米を蒸した匂いと、子供たちが杵を付く「よいしょー」の音が響き渡っていました。地域と共に行事を行える喜びを感じることができました。御協力ありがとうございました。



♪吹奏楽クラブ

第40回 スプリングコンサート



令和5年3月11日(土)

第十小学校 体育館

9:00開場 9:30開演

吹奏楽クラブにとって、今年度最後の演奏の機会となります。感染症対策を徹底したうえで実施いたします。全校児童に向けて、ライブ配信を行います。後日、詳細をお伝えします。